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I. ВВЕДЕНИЕ
1. Bo исполнение раздела III резолюЕЦШ 37/99 К Генеральной Ассамблеи от 
13 декабря 1982 года на Консультативный совет по исследованиям в области 
разоружения возложены следукицие функции:

а) консультировать Генерального секретаря по различным аспектам исследований 
и разработок в области ограничения вооружений и разоружения, проводимых под вгидой 
Организации Объединенных Наций или организаций системы Организации Объединенных 
Наций, в частности по вопросу увязки программы таких исследований со всеобъемлющей 
программой разоружения, как только последняя будет разработана;

^  Ь) выполнять функции Совета попечителей Института Организации Объединенных
Наций по исследованию проблем разоружения (ШИДИР) ;

c) консультировать Генерального секретаря по вопросу о проведении Всемирной 
кампании за разоружение;

d) предоставлять Генеральному секретарю по его конкретной просьбе 
консультации по другим вопросгм в области разоружения и ограничения вооружений.
В своей резолюции 38/183 О от 20 декабря 1983 года Генеральная Ассамблея, среди 
прочего, просила Генерального секретаря ежегодно представлять Генеральной Ассамблее 
доклад о работе Консультативного совета.
2. Консультативный совет по исследованиям в области разоружения провел свои 
четьфнадцатую и пятнадцатую сессии с 5 по 9 мая 1986 года и с 22 по 26 сентября 
1986 года в Нью-Йорке под председательством посла Египта Омрана Эс-Шафи. Список 
членов Консультативного совета содержится в приложении.

II. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КОНСУЛЬТАТИВНОГО СОВЕТА ПО ИССЛЕДОВАНИЯМ 
^  В ОБЛАСТИ РАЗОРУЖЕНИЯ

А. Исследования Организации Объединенных Наций в области разоружения

3. На своих четырнадцатой и пятнадцатой сессиях Совет продолжил рассмотрение 
вопроса об исследованиях Организации Объединенных Наций в области разоружения.
Члены Совета были проинформированы о положении дел в работе исследовательских групп 
Организации Объединенных Наций в области разоружения и отметили успешное завершение 
исследования о сдерживании. Совет также с сожалением отметил тот факт, что 
проведение двух новых исследований, одобренных на сороковой сессии Генеральной 
Ассамблеи в резолвщиях 40/150 и 40/152 G от 16 декабря 1985 года, было отложено. 
Впоследствии Генеральная Ассамблея отложила проведение этих исследований - 
дополненного новыми данными исследования, озаглавленного "Экономические и 
социальные последствия гонки вооружений и военных расходов", и исследования по 
проблеме климатических и возможных ^жзических последствз^ ядерной войны, в том 
числе "1здерной зимы", - в рамках ряда мер экономии, обусловленных ̂ нансовын 
кризисом.
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4. Ha своей пятнадцатой сессии Совет обстоятельно обсудил исследование о 
сдерживании. В то время как отдельные его члены приводили это исследование в 
качестве примера того, как следует подходить к рассмотрению вопросов, по которым 
трудно или даже невозможно достичь консенсуса, другие члены отмечали, что подобный 
подход применим лишь в тех случаях, когда консенсуса невозможно достичь в ближайшем 
будущем.
5. По общему мнению членов Совета, группа экспертов полностью учла рекомендации, 
которые были сделаны Советом в его докладе в октябре 1984 года (А/39/549) и 
согласно которым это исследование необходимо было провести "углубленно и на 
объективной основе: все различные концепции и точки зрения должны быть изучены и 
отражены их соответствующими сторонниками" и "полностью изложить различные мнения и 
аргументы в их поддержку, не стремясь при этом придти к общим выводам и 
рекомендациям". Однако было высказано мнение о том, что в данном исследовании эта 
тема не получила исчерпывакяцего освещения, поскольку в нем изложены взгляды лишь 
ограниченного числа экспертов. По оценке членов Совета, данное исследование 
представляет особую ценность, поскольку один из сложных политических вопросов 
рассмотрен в нем исключительно информативно и сбалансированно. Совет выразил 
надещду на то, что, рассмотрев это исследование на своей сорок первой сессии. 
Генеральная Ассамблея будет рекомендовать максимально широкое его распространение.
6. Совет продолжил начатую в сентябре 1985 года работу по более широкому вопросу 
исследований Организации Объединенных Наций в области разоружения в целом. Совет 
также согласился с задачей, возложенной на него через Генерального секретаря 
Генеральной Ассамблеей в резолюции 40/152 К от 16 декабря 1985 года, в которой 
Совету предлагалось подготовить всеобъемлющий доклад по вопросу об исследованиях в 
области разоружения для представления Генеральной Ассамблее на ее сорок второй 
сессии.
7. В ходе обсуждений Совета подчеркивалась важная роль консенсуса в достижении 
общего мнения по докладу об исследованиях. В то же' время также отмечалось, что в 
определенных случаях, когда достижение консенсуса не представляется возможным, 
необходимо обеспечить, чтобы в докладе были полностью отражены все точки зрения. 
Было высказано мнение о том, что особое значение имшт тщательный обзор тем для 
исследований и вопрос расходов. Совет вновь подтвердил свою давнюю точку зрения о 
том, что., хотя он и не намерен подвергать цензуре предложения делегаций суверенных 
государств, все же его следует наделить полномочиями изучать предложения о 
проведении исследований до их представления Ассамблее и выносить рекомендации о 
возможных направлениях или сфере охвата, первоочередных задачах и подходах.

8. На своей пятнадцатой сессии Совет учредил небольшую рабочую группу, которая 
рассмотрела проект доклада, подготовленный Секретариатом. Совет просил подготовить 
измененгаш вариант доклада и распространить его среди членов настоящего Совета в 
декабре с целью получения их замечаний и завершения работы над докладом на 
следующей сессии Совета.

В. Проведение Всемирной кампании за разоружение
9. На своих четырнадцатой и пятнадцатой сессиях Совет обсудил вопрос о проведении 
Всемирной кампании за разоружение.
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10. Ha четырнадцатой сессии Совета ему был представлен доклад о текущих 
мероприятиях. Наряду с этим Совет основывал свою работу на подготовленном 
Секретариатом справочном документе, содержащем ответы на замечания и вопросы, 
высказанные членами Совета в ходе его сессии в сентябре 1985 года, в частности в 
отношении характера и степени участия неправительственных организаций и политики 
Совета в связи с участием их представителей в его заседаниях. Совет подтвердил 
свою политику приглашать представителей координирующих органов неправительственных 
организаций для участия в заседаниях Совета ежегодно на одной из его сессий.

11. На пятнадцатой сессии заместитель Генерального секретаря по вопросам 
разоружения г-н Ян Мартенсон представил Совету отчет о мероприятиях, проведенных в 
течение 1986 года в рамках Всемирной кампании за разоружение. На этой сессии Совет 
принял к сведению доклад Генерального секретаря об осуществлении в 1986 году 
программы деятельности в рамках Кампании (А/41/554).
12. В ходе последующего обмена мнениями члены Совета выразили глубокое 
удовлетворение тем, как проводится Кампания, и в особенности сбалансированным, 
основанным на фактах и объективным представлением информации. В частности, 
высказывались положительные отзывы в отношении организации и проведения в рамках 
Всемирной кампании за разоружение региональных конференций и семинаров. Особо 
отмечалось проведение в мае региональной конференции в Тбилиси, Советский Союз, и 
семинара в Эриче, Италия, в апреле. Совет был проинформирован о планах проведения 
в 1987 году региональной конференции в Китае. Отмечая широкий диапазон 
информационных материалов на самых разных языках, члены Совета подчеркнули важное 
значение представления достаточного количества материалов по вопросам, связанным с 
разоружением, на местных языках, а также использования других каналов информации, 
например, радио, телевидения и других средств наглядной информации, как эффективных 
средств для охвата более широкой аудитории.
13. Совет вьфазил заинтересованность в учреждении Регионального центра Организации 
Объединенных Наций по вопросам мира и разоружения в Африке в Ломе и отметил 
потенциальные возможности Центра в плане внесения им вклада в проведение Всемирной 
кампании за разоружение.
14. Заместитель Генерального секретаря по вопросам разоружения обратил внимание на 
то обстоятельство, что программа деятельности в рамках Кампании может 
осуществляться только в том объеме, в каком это позволяют имеющиеся финансовые 
средства. В этой связи, несмотря на добровольные взносы в Целевой фонд, на 
эффективности Кампании не могли не сказаться последствия нынешнего финансового 
кризиса: предпринимаются все усилия для осуществления целей Кампании в рамках
установленных ограничений. Совет вьфазил надежду на то, что, несмотря на эти 
трудности, проекты и программы, запланированные на 1987 год, будут выполнены в 
максимально возможной степени.
15. Во исполнение решения Совета на одном из заседаний пятнадцатой сессии 
присутствовали представители Специального комитета неправительственных организаций 
по разоружению в Женеве и Комитета неправительственных организаций по разоружению в 
Нью-Йорке. От имени Всемирной федерации ассохщаций содействия Организации 
Объединенных Наций было представлено письменное заявление.
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16. В своих выступлениях представители неправительственных организаций 
положительно отзывались о проведении Кампании и отмечали, что некоторые их 
предложения, сделанные в прошлые годы, привели к значительным улучшениям.
Материалы Кампании были содержательными и полезными, имели привлекательный вид и 
были понятны читателям; больший упор на наглядность представления позволил бы еще 
более повысить их качество. Признавалось, что особый успех имеют региональные 
конференции и что можно было бы содействовать более стабильному участию 
неправительственных организанцсй в проведении этих мероприятий. Выразив 
разочарование в связи с отсутствием достаточных средств для проведения Кампании, 
один из представителей неправительственных организаций высказал предположение о 
том, что неправительственные организации могли бы помочь в этом вопросе, оказывая 
давление на правительства, с тем чтобы побудить их сделать взносы на проведение 
Кампании или увеличить их размер.

17. В ходе обмена мнениями члены Совета в целом согласились с тем, что участие 
неправительственных организаций во Всемирной кампании за разоружение достигло 
нового этапа. Они дали положительную оценку предложениям представителей 
координирующих органов неправительственных организаций по проведению Кампании, в 
частности их предложениям в отношении принятия мер по сбору средств. Совет высоко 
оценил усилия неправительственных организаций и подчеркнул свое стремление 
продолжать обмен мнениями с представителями координирующих органов 
неправительственных организаций в отношении проведения Всемирной кампании за 
разоружение.

С. Положение в области разоружения
18. На своих четырнадцатой и пятнадцатой сессиях Совет рассмотрел общее положение 
в области разоружения. На четырнадцатой сессии ряд членов осторожно, но с надеяздой 
выразили оптимизм в отношении того, что, хотя Советский Союз и Соединенные Штаты 
все еще не пришли к договоренности по ряду важных вопросов, все же возможности для 
достижения прогресса существуют. Однако другие члены были настроены менее 
оптимистично, обращая внимание на тот факт, что, несмотря на годы работы после 
проведения' первой специальной сессии Генеральной Ассамблеи по разоружению в
1978 году, практически ничего не было достигнуто. В этом контексте внимание 
обращалось на отсутствие прогресса по кащдому из трех основных вопросов, стоящих 
на повестке дня Конференции по разоружению, а именно запрещению испытаний едерного 
оружия, прекращению гонки ядерных вооружений и ядерному разоружению и 
предотвращению ядерной войны, включая все сопутствующие вопросы. Некоторые члены с 
сожалением отметили то обстоятельство, что проведение Иещдународной конференции по 
взаимосвязи мещду разоружением и развитием было отложено.

19. Пятнадаатая сессия Совета проходила в ту неделю, которая ознаменовалась 
успешным завершением Стокгольмской конференции по мергм укрепления доверия, 
безопасности и разоружению в Европе. Члены Совета выразили удовлетворение в связи 
с результатами этой Конфереш^ии и в ходе обсуящения подчеркнули ее вклад в 
повышение безопасности и доверия в регионе. Отдельные члены подчеркнули ее 
важность с точки зрения того, что продолжение этого процесса, возможно, может 
привести к существенньи достижениям в процессе ограничения вооружений и 
разоружения. Совет воспринял Стокгольмскую конференцию как наглядное свидетельство
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возможности достижения прогресса при наличии необходимой политической воли. Были 
подчеркнуты значение достигнутых договоренностей, в особенности по различным 
аспектам проверки, и ценность аналогичных мер в рамках других многосторонних 
переговоров по разоружению, в частности по вопросу о всеобъемлющем запрещении 
испытаний ядерного оружия.
20. Наряду с этим было высказано мнение о том, что сейчас, по-видимому, существует 
возможность для заключения в обозримом будущем глобального соглашения о запрещении 
химического оружия.

21. Другие члены отмечали, что, хотя и имеются основания для большего оптимизма, 
все же качественное усовершенствование вооружений по-прежнему продолжается, в 
особенности стратегических оборонительных вооружений, со всеми отрицательными 
последствиями для международной безопасности.
22. В ходе обсуждения было высказано предложение о том, что на следующей сессии 
Совету следует вьщелить время для всестороннего рассмотрения всех элементов, 
являющихся сейчас частью текущего процесса переговоров по ограничению вооружений и 
разоружению.

III. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КОНСУЛЬТАТИВНОГО СОВЕТА В КАЧЕСТВЕ СОВЕТА 
ПОПЕЧИТЕЛЕЙ ИНСТИТУТА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫЕ НАЦИЙ 
ПО ИССЛЕДОВАНИЮ ПРОБЛЕМ РАЗОРУЖЕНИЯ

А. Отсутствие Д|фектора ЮЮЦЩР
23. В течение года Совет попечителей столкнулся с крайне тяжелым положением в 
ЮНИДИР, вызванным отсутствием его Директора г-на Ливиу Боты. В конце декабря
1985 года г-н Бота направился в Бухарест, Румыния, для проведения консультаций и не 
вернулся к исполнению своих обязанностей в Женеве. Усилия по обеспечению его 
возвращения оказались безуспешными. В марте в Центральных учреждениях Организации 
Объединенных Нах̂ ий в Нью-Йорке было получено уведомление об отставке за подписью 
г-на Боты. Генеральный секретарь постановил, что, согласно правилу 109.2с правил о 
персонале, от сотрудника требуется хшчное представление уведомления об отставке, с 
тем чтобы оно было принято.
24. На своей четырнадцатой сессии в мае Совет подробно обсудил создавшееся 
положение, особо отметив последствий отсутствия Директора для э<||фективного 
функционирования Института. С согласия Совета Председатель направил Генеральному 
секретарю письмо, в котором вьфазил озабоченность и настоятельно призвал его 
обратить на это внимание правительства Румынии с целью урегулирования данного 
вопроса.
25. На своей пятнадцатой сессии Совет получил-от Генерального секретаря письмо о 
том, что он предпринял несколько безуспешных попыток добиться удовлетворительного 
урегулирования создавшейся ситуации и что в конце сентября он намеревается лично 
обсудить этот вопрос с министром иностранных дел Румынии.
26. Многие члены Совета отметили, что продолжающееся отсутствие ;ф<ректор& является 
серьезным препятствием в работе Института. Было высказано мнение о том, что это 
оказывает весьма негативное воздействие на нынешнем этапе развития Института, когда
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наличие инициативного Директора весьма необходимо. Было принято решение об 
оказании Советом всяческого содействия Генеральному секретарю в его усилиях, 
направленных на то, чтобы найти такое решение этой проблемы, которое бы устраивало 
все заинтересованные стороны, что было отражено в письме Председателя на имя 
Генерального секретаря.

27. Совет по-прежнему возлагает надежды на скорейшее разрешение этой проблемы, с 
тем чтобы избежать дальнейшего негативного воздействия на деятельность Института.

В. Доклад о деятельности Института
28. Согласно положениям пункта 2i статьи IV статута Института, Директор должен 
препровождать доклад Совету о деятельности Института и исполнении его программы 
работы для утверждения и последующего представления Генеральной Ассамблее. Ввиду 
отсутствия Директора доклад Совету был представлен на его пятнадцатой сессии 
заместителем Директора.

29. Совет отметил трудности, стоявшие перед Институтом в прошедшем году, и выразил 
признательность згтестителю Директора и персоналу Института за упорную и 
самоотверженную работу.

30. В пункте 12 резолюции 40/87 Генеральной Ассамблеи от 12 декабря 1985 года 
государствам-членам было предложено сообпц1ть Генеральному секретарю о своих 
соображениях относительно масштаба и содержания исследования ЮНЦДИР, которое 
проводится по проблемам разоружения, относящимся к космическому пространству и 
последствиям распространения гонки вооружений на космос. Генеральному секретарю 
было предложено передать эти соображения Совету попечителей ШИДИР для рассмотрения 
с целью предоставить ему возможность дать Институту такие указания относительно 
разработки его исследования, какие могут следовать из вышеназванных соображений.
31. Получив указанные соображения. Совет провел обстоятельное обсуждение двух 
вариантов проекта доклада, подготовленных Институтом. На своей пятнадцатой сессии 
Совет постановил о том, что Институту следует вновь провести заседание руководящей 
группы экспертов и авторов обоих вариантов этого проекта доклада, с тем чтобы 
выработать окончательный вариант исследования с учетом реководяоцос указаний Совета 
и соображений, представленных государствами-членами.
32. На своей пятнадцатой сессии Совет утвердил доклад о деятельности Института для 
представления Генеральной Ассамблее (А/41/676).

С. Предлагаемый годовой бюджет на 1987 год
33. При обзоре финансового положения Института и рассмотрении предлагаемого 
годового бюджета на 1987 год Совет располагал подготовленным ЮНИДИР проектом 
программы работы и документом, содержапцм предлагаемый бюджет, а также докладом 
Консультативного комитета по административным и бюджетным вопросам. Учитывая 
замечания и рекомендации последнего и признавая серьезность финансового положения 
Организации Объединенных Наций в целом. Совет произвел определеинью изменения в 
проекте программы работы Института и сократил предлагаемый бюджет.
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34. Совету была представлена информахщя о том, что по состоянию на 26 сентября 
1986 года гарантированные поступления из добровольных источников в счет 1987 года 
были следующими:

Доно р Сумма в местной валюте Сумма в долл. США

Австралия 20 ООО австралийских долл. 13 460 а/
Канада 40 ООО канадских долл. 28 477 а/
Франция 180 ООО
Норвегия 50 ООО
Швейцария 50 ООО швейцарских франков 27 322 Ь/

"Барроу эцд 
Кэдбери Траст
Фанд" 30 ООО

Итого 329 259
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а/ Взносы, полученные после 27 сентября 1985 года и помещенные на счет в 
соответствии с пунктом 31 документа А/40/744.

Ь/ По курсу 1,83 швейцарского франка за 1 долл. США.
35. Кроме того, половина взноса, внесенного Союзом Советских Социалистических 
Республик в 1986 году в неконвертируемой валюте в размере 200 ООО рублей, будет 
перенесена на 1987 год, что в долларовом эквиваленте будет равно 141 690 долл.
США. Таким образом, общие гарантированные поступления из добровольных источников в 
счет 1987 года, как ожидается, составят:

Долл. США

Взносы в долл. С Ш А ................................

Взносы в неконвертируемой валюте (рублях) ..........
Всего .........................................

36. Совет отметил, что чистые поступления, которые можно использовать для 
исчисления возможной субсидии, составляют 329 259 долл. США, и поэтому в 
соответствии с положениями статута может быть испрошена субсидия в размере не более 
164 600 долл. США. Совет высказался за необходимость выделения субсидии из 
регулярного бюджета Организации Объединенных Наций, однако, учитывая серьезность 
финансового кризиса, размер этой субсидии, на его взгляд, должен соответствовать 
абсолютному минимуму поддержки, необходимой Институту для выполнения своих функций 
в соответствии с его статутом. В этой связи Совет рекомендовал предоставить на

/ ...

329 259

141 690
470 949



1987 год субсидию в размере 98 500 долл. США, обратив при этом внимание на то, что 
подобное ограничение создаст весьма серьезные трудности для Института и его 
развития.

37. Было принято решение о том, что любые поступления, которые могут быть 
объявлены в дополнение к вьшеуказанным, должны быть помещены на счет и 
использоваться в связи с программой работы и бюджетом на 1988 год.
38. Если предлагаемая субсидия будет утверждена, то общий объем поступлений в счет 
1987 года составит 569 449 долл. США, включая взнос Советского Союза в размере
100 ООО рублей (долларовый эквивалент - 141 690 долл. США). Ниже в обобщенном виде 
приводится следующая смета расходов:

Целевой d>oHg Субсидия
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Оклады и общие расходы по штатному персоналу 
Института (Директор, заместитель Директора, 
два сотрудника категории общего обслуживания)
Путевые расходы персонала...................
Специальная группа экспертов ............... .
Услуги по контрактам .......................

Техническое обслуживание конторского 
оборудования ................................

Компенсация расходов по оперативно
функциональному обслуживанию программ .......
Взнос в счет погашения дефицита .............

Всего .................

39. Одно из направлений деятельности ЮНЦДИР - создание базы данных по 
разоружению - будет финансироваться отдельно. В соответствии с конкретной 
договоренностью с правительством Японии, финансирование этого трехгодичного проекта 
будет полностью осуществляться из Целевого фонда процентных отчислений на 
специальный счет Организации Объединенных Наций. В 1987 году затраты составят 
179 ООО долл. США, а общий объем расходов за три года - 585 300 долл. США. Совет 
постановил рассмотреть в 1987 году вопрос о периодических издержках на четвертом 
году осуществления проекта и в последующие годы и изыскать пути их финансирования.

Счет в рублях
долл. США долл. США долл. США

174 ООО — 92 600
14 800 6 700 5 900
- 80 ООО -

45 ООО 55 ООО -
46 ООО - -

500 - -

14 ООО - -
34 900 _

329 200 141 700 98 500

/...



D. Программа работы на 1987 год
40. На своей пятнадцатой сессии Совет принял следующую программу работы:

a) Подпрограмма 1; ’’Разоружение: проблемы, касающиеся космического
пространства"

Было принято решение о проведении на основе предстоящего предварительного 
исследования еще двух исследований при условии, что весной 1987 года Совету будут 
представлены для утверждения расширенные проектные описания. Два новых 
исследования будут затрагивать соответственно проблемы определения и разграничения, 
которые могут возникнуть при разработке подробных договорных положений,• направленных на предотвращение гонки вооружений в космическом пространстве; а 
также возможности и проблемы создания организации по содействию использованию 
космического пространства в мирных целях.

b) Подпрограмма 2; "Разоружение и развитие"
Анализ работы и результатов предстоящей Международной конференции по 

разоружению и развитию.
c) Подпрограмма 3: "Разоружение в области обычных вооружений, включая

региональтю аспекты"

Проведение во всеобъемлющих рамках исследования предпринимаемых ныне усилий, 
вносимых предложений и проводимых переговоров по обеспечению контроля над обычными 
вооружениями и разоружению в области обычных вооружений в Европе.

d) Подпрограмма 4: "Создание базы данных по разоружению"
Трехгодичный проект по созданию компьютеризированной базы данных на основе• документации Организации Объединенных Наций, правительственных заявлений, 

парлшентских отчетов и научной литературы по конкретным вопросгм в области 
безопасности и разоружения.

e) Подпрограмма 5: "Обновление публикации Repertory off Disarmament
Research (Справочник по исследованиям в области
разоружения)"

Обновление справочника Repertory of Disarmament Research, изданного в 
1982 году.

f) Подпрограмма 6; "Безопасность государств и понижение уровня вооружений"

Продолжение существующей серии монографий по национальным концепциям 
безопасности.

9) Цодпррграмма ,7:_rÇTjmejfflmLjgHgflifP"
Краткосрочные стипендии для небольшого числа научных работников и дипломатов 

из развивающихся стран, которые будут работать в ЮНИДИР.
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Кроме того, начав работу по обновлению доклада за 1982 год, озаглавленного 
"Экономические и социальные последствия гонки вооружений и военных расходов", о чем 
просила Генеральная Ассамблея в резолюции 40/150, принявшая впоследствии решение 
отложить эту работу, ШИДИР по мере необходимости будет осуществлять наем и 
предоставление вкспертов-консультантов. По разделу 2В регулярного бюджета 
Организации Объединенных Наций на эти цели уже утверждены соответствующие средства.
41. Совет принял решение о том, что в ходе осуществления Институтом своей 
деятельности особое внимание следует уделять избежанию дублирования работы, 
осуществляемой Департаментом по вопросам разоружения.

IV. ПРОЧИЕ ВОПРОСЫ
42. Члены Совета признали, что сроки их полномочий завершаются 31 декабря 
1986 года. Однако, хотя членский состав Совета в 1987 году может измениться, 
учитывая круг полномочий Консультативного совета по исследованиям в области 
разоружения и Совета попечителей ШИДИР, было сочтено целесообразным 
прокомментировать план заседаний на 1987 год.
43. Совет отметил, что в соответствии с проектом расписания конференций сроки 
проведения двух сессий Совета в 1987 году предварительно намечены на следующие даты;

27 апреля-1 мая (Ныо-Йорк)
21-25 сентября (Ныо-Йорк)

Кроме того. Совет принял к сведению тот факт, что Комитет по конференциям на своей
основной сессии в августе 1986 года отметил, что основным фактором, обусловившим
просьбу Совета санкционировать, в виде исключения, проведение совещания во второй 
половине сентября, являются объем и сроки представления объявленных обязательств, 
за счет которых финансируется программа работы ЮНИДИР. Комитет по конференциям 
также отметил, что план заседаний Совета на 1988 год и последующий период должен 
быть подвергнут дальнейшему рассмотрению Комитетом по конференциям в 1987 году с 
учетом конкретного положения в указанный период.
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ПРИЛОЖЕНИЕ
Члены Консультативного совета по исследованиям 

в области разоружения
Г-н Олуйеми Адениджи 
Посол
Министерство иностранных дел 
Лагос, Нигерия
Г-н Хадж Бенабделькадер Аззут 
Посол
Председатель инспекционного суда 
Алжир, Алжир
Д-р Рольф Бьёрнерстед 
Председатель
Правление Фонда Альвы и Гуннара №ордаль 
Стокгольм, Швеция
Профессор Олег Н. Быков 
Заместитель директора
Институт мировой экономики и международных отношений 
Академия наук СССР
Москва, Союз Советских Социалистических Республик
Профессор Джеймс Э. Догерти 
Политический факультет 
Университет Сент-Джозефа 
Филадельфия, Соединенные Штаты Америки

Г-н Омран эш-Шафи
Посол, заместитель министра иностранных дел 
Министерство иностранных дел 
Каир, Египет
Г-н Константин Эне 
Посол
Министерство иностранных дел 
Бухарест, Румьшия
Г-н Эдгар Фор 
Член французской академии 
Член Сената 
Париж, Франция
Г-н Альфонсо Гарсия Роблес 
Посол
Постоянный представитель Мексики на Конференции по разоружению 
Женева

/..
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Г-н Игнац Голоб
Чрезвычайный и полномочный посол 
Постоянный представитель Югославии при Организации 

Объединенных Наций 
Нью Йорк
Г-н А.К.Ш. Хамид
Министр иностранных дел Шри Ланки
Г-н Бьёрн Инге Криствик 
Генеральный директор
Министерство иностранных дел Королевства Норвегии 
Осло, Норвегия

Г-н Карлос Лечуга Эвиа 
Посол
Постоянный представитель Кубы при Организации 

Объединенных Наций 
Женева
Г-н Лян Юйфань
Чрезвычайный и полномочный посол
Згикеститель Постоянного представителя Китайской Народной 
Республики при Организации Объединенных Наций 

Нью-Йорк
Сэр Рональд Нейсон 
Факультет молекулярных наук 
Университет Суссекса
Брайтон, Соед{шенное Королевство Великобритании и 
Северной Ирландии '

Г-н Акира Мацуи 
Консультант
Японский форум атомной энергии 
Токио, Япония
Г-н Уильям Этеки Мбумуа 
Министр иностранных дел 
Министерство иностранных дел 
Яунде, Камерун
Профессор д-р Манфред Мюллер 
Институт международных отношений
Академия политических наук и зфидических исследований 
Потсдам, Германская Демократическая Республика
Г-н Карлос Ортис де Росас 
Посол Аргентины во Франции 
Посольство Аргентины 
Париж, Франция

/ . . .
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Г-н Иахараджакришна Расготра
Бьюший секретарь по иностранный делам, правительство Индии 
Дели, Индия
Г-н Фридрих Рут 
Посол
Федеральный комиссар по контролю над вооружениями и разоружению 
Бонн, Федеративная Республика Германии
Г-жа Амада Сегарра 
Внештатный преподаватель
Институт дипломатии и международных отношений 
Гуаякиль, Эквадор
Г-н Ага Шахи
Почетный профессор международных отношений 

в университетах Пакистана 
Пакистан

Г-н Тадеуш Струляк 
Посол, заместитель заведующего 
Отдел международных организаций 
Министерство иностранных дел 
Варшава, Польша

Г-н Ливиу Бота, Директор ЮНИДИР, является членом ех officio Консультативного 
совета, когда последний выступает в качестве Совета попечителей ШИДИР.


